

# 新家小だより

7月号 令和5年6月30日発行 家庭数配布)

泉南市立新家小学校 TEL 072-483-2292 校長 浅野 成彦

## 毎日水やりをして大切に育てています

「校長先生、朝顔の花が咲いてきたよ」「ほら見て、ピーマンやトマトができてきているよ」 毎朝、水やりをしながら、話しかけてくれます。子どもたちは、野菜や花を育てています。

とりわけ、低学年は毎日の世話が習慣になっていて、毎朝、登校すると真っ先に、植木鉢に水を あげています。1年生は、朝顔を、2年生は、ミニトマト・きゅうり・ピーマン・なすびを育てています。 楽しそうに、植物や私に、「金曜日は土日の分でたっぷり水をあげるね」「野菜は苦手だけれど、 自分が育てたら好きになるかなあ」と心をこめて、話しかけながら、野菜や花の成長を喜んでいます。

ほとんどの子どもが、初めて植物を育てます。自分が育てたものが大きくなり、きれいな花が咲き、実をつけ、そして、花が枯れると種ができます。このような活動を通して、生命の神秘さ(偶然性、有限性、連続性など)を体験し、少しずつ命の大切さを感じることができるのです。生命はかけがえのない大切なものであって、決して軽々しく扱われてはならないとする態度を身につけてほしいと思っています。



### 日曜参観、ドッジボール大会への参加、ありがとうございました

6月4日(日)、日曜参観を実施し、たくさんの保護者の方に参加していただきました。 各学年、授業参観とドッジボール大会を 45 分間ずつ行いました。子どもたちは、1週間 ぐらい前から、保護者の方が来てくださるのを楽しみにしていて、特にドッジボールでの "対決"を待ち望んでいました。ドッジ終了後、保護者の方に感想を聞くと、「疲れたけど 童心に帰って楽しかった」「明日の仕事が心配?」とのことでした。子どもの挑戦に全力で 応じてくれたのですね。保護者の皆様のご協力のおかげで、スムーズに進行することがで きたと同時に、子どもたちも集中して学習に取り組み、楽しく活動することができました。 ありがとうございました。また、1 年生の保護者の皆様には引き渡し訓練にもご協力いただ きました。来年度は全校での引き渡し訓練を行う予定です。よろしくお願いします。 いつも、保護者の皆様の温かいご理解、ご協力ありがとうございます。

#### G7 大阪・堺貿易大臣会合に関する特別授業が本校 5・6 年生対象に行われました

「G7 大阪・堺貿易大臣会合」は、泉州・南河内地域を舞台に開催される初めての G7 関係閣僚会議です。子どもたちが国際理解を深め、国際交流を一歩踏み出すきっかけを創出するための取組みとして「G7 参加各国の領事館関係者による特別授業」に応募し、6/13 に実現しました。次代を担う子どもたちにとって、世界の課題を身近に感じ、国際感覚や多様性尊重の意識を醸成する絶好の機会となりました。

#### |学期末個人懇談を7月|4日・|8日に行います

限られた短い時間ではありますが、子どもたちの学習や生活の様子についてお知らせします。学校と家庭が、より一層の連携を深める場としたいと考えています。よろしくお願いします。